



## VALLON-PONT-D'ARC

# Dans la peau d'un vigneron

L'opération Vendangeur d'un jour a été organisée ce samedi matin au Domaine du Colombier.

Les 15 participants originaires de Normandie, la région parisienne et de l'Ardèche ont été accueillis par Ludovic Walbaum, Sophie et Michel. Après une présentation du domaine autour d'une petite collation, les apprentis vendangeurs sont entrés dans le vif du sujet et sécateur à la main ont vendangé une petite partie d'une parcelle de grenache. Après la récolte, les participants ont découvert à la cuverie et au caveau les différentes étapes de vinification.

La matinée s'est terminée par des dégustations et un cassc-croûte à base de produits du terroir.

Cette immersion dans le métier de vigneron a été particulièrement appréciée par tous.

À noter que l'opération Vendangeurs d'un jour initiée pour la première fois par 2 000 Vins d'Ardèche et les offices de tourisme dans le cadre du label Vignobles et découvertes Sud Ardèche se poursuit jusqu'à fin septembre.

Renseignements dans les offices de tourisme du Sud Ardèche.



Des vendangeurs heureux. Photo Sébastien GAYET